

Jahreshauptversammlung

11.01.2016 | 15:31



Neue Wehrführung bei der Feuerwehr Vallstedt/Alvesse

Am Samstag, den 9. Januar 2016 fand die Jahreshauptversammlung der Freiwilligen Feuerwehr Vallstedt/Alvesse unter großer Beteiligung im Feuerwehrhaus Vallstedt statt. Erstmals wurde die Versammlung von der neuen Wehrführung geleitet: Andreas Kopkau ist kommissarischer Ortsbrandmeister und löste zum 9. Januar 2016 Markus Wendehake ab, der dieses Amt seit 2005 ausgeübt

hatte. Niels Wendehake übernimmt die Position von Mario Löper, der nach 11-jähriger Amtszeit nicht mehr als Stellv. Ortsbrandmeister zur Verfügung stand. Michael Wolf bleibt weiterhin Stellv. Ortsbrandmeister, da seine Wahlperiode im Sommer 2018 endet.

Wie Andreas Kopkau in seinem Jahresbericht mitteilte, musste die Ortswehr überdurchschnittlich oft im Vergleich der letzten Jahre zu Einsätzen ausrücken. Insgesamt wurde die Wehr im Jahr 2015 zu 39 Brand- und Hilfeleistungs-Einsätzen alarmiert. Neben zahlreichen Veranstaltungen im Ort hob er besonders den Aktionstag zur Mitglieder-Gewinnung bei der Jugendfeuerwehr hervor. Hierbei wurden rund 50 Feuerwehr-Schultüten an die Grundschüler verteilt, sowie eine Dorf-Rallye mit feuerwehrtechnischen Spielstationen ausgerichtet.

Die Mitgliederzahlen der Einsatzabteilung sind konstant, der Jugendfeuerwehr gehören zur Zeit 13 Mädchen und Jungen an. Sehr erfreulich ist die Entwicklung der Kinderfeuerwehr, die aktuell auf 25 Mitglieder gewachsen ist. Einen Schwerpunkt in 2016 wird die Ausweitung des internen Ausbildungskonzeptes der letzten Jahre für die Einsatzabteilung der Wehr bilden – ebenso die gemeinsame Ausbildung mit den umliegenden Ortswehren aus Wierthe, Bodenstedt und Köchingen, die mit der Wehr aus Vallstedt/Alvesse im Löschverbund Süd organisiert sind.

Der Vallstedter Ortsbürgermeister Hans-Jürgen Mintel dankte den Kameraden für die geleistete Arbeit. Reinhard Kipper, Ortsvorsteher aus Alvesse, erinnerte bei seinen Grußworten an die Zusammenlegung der Ortswehren Vallstedt und Alvesse vor genau 6 Jahren und dankte den Kameraden für das erfolgreiche Zusammenwachsen der Wehren. Ebenso dankte der Gemeindebrandmeister Peter Splitt den Kameraden für die Einsatzbereitschaft und die in 2015 geleistete Arbeit. Alle drei bedankten sich insbesondere bei Markus Wendehake und Mario Löper für Ihren Einsatz in der Ortswehr und wünschten der neuen Führung eine ebenso gute Hand für die Zukunft.

Beförderungen und Ehrungen:

Klaas Martens - Feuerwehrmann
Marco Tauschke - Hauptfeuerwehrmann
Torsten Meyer - 1. Hauptfeuerwehrmann
Andreas Kopkau und Michael Brandes - Hauptlöschmeister
Niels Wendehake - Brandmeister

Die Auszeichnung für die höchste Dienstbeteiligung erhielt Bernd Neubauer.
Feuerwehrmann/-frau des Jahres 2015 sind Matthias Poppe und Anna Rank.

Für 40 Jahre Mitgliedschaft wurde Reinhard Kipper geehrt.
Für 25 Jahre Mitgliedschaft wurden Markus Wendehake und Lutz Kempkens geehrt.
Für 25 Jahre Fördermitgliedschaft wurde Manfred Scholz geehrt.



Alte Nachrichten lesen

[Nachrichten-Archiv anzeigen](#)